

# *Exigen fin de persecución judicial a vicepresidenta argentina*

---

Image not found or type unknown



**Foto: Telesur**

Buenos Aires, 4 ago (RHC) Organismos defensores de los derechos humanos expresaron este jueves su solidaridad con la vicepresidenta argentina, Cristina Fernández, y reclamaron el cese de la persecución judicial en su contra.

Tras un recurso presentado por el exmandatario Mauricio Macri (2015-2019), el Tribunal Oral Federal 2 inició un proceso contra Fernández por supuestas irregularidades en la adjudicación de 51 obras públicas en la provincia de Santa Cruz entre 2003 y 2015.

En múltiples ocasiones, la también titular del Senado denunció ser víctima de un acecho sin precedentes y recordó que la corte de este territorio sobreseyó la causa por inexistencia de delito.

Mediante un comunicado, organizaciones como Abuelas y Madres de Plaza de Mayo Línea Fundadora, Familiares de Desaparecidos y Detenidos por Razones Políticas, la Liga Argentina por los Derechos Humanos y la Comisión Memoria Verdad y Justicia Zona Norte, entre otras, condenaron esas acciones y exigieron una reforma del sistema judicial.

Expresamos nuestra preocupación por la continuidad de prácticas de ese tipo contra líderes opuestos al neoliberalismo. Desde el gobierno de Macri se utilizan diversas instancias para hostigar a referentes emblemáticos de la política y a un conjunto importante de luchadores sociales, señala el texto.

El lawfare violenta los principios básicos del sistema democrático y se utiliza para amedrentar y amenazar con eventuales fallos condenatorios a la vicepresidenta, lo cual es acompañado por un despliegue mediático alentado por el poder económico concentrado que busca la reinstalación de políticas neoliberales, añade.

Asimismo, insta a construir una justicia que vele por el bienestar del pueblo y no atente contra sus líderes.

Por su parte, organizaciones de jubilados y pensionados convocaron a un acto frente al Congreso de la Nación para expresar su respaldo a Fernández y criticar la difusión de mentiras con el propósito de justificar las agresiones en su contra.

A su vez, el fiscal Leonel Gómez pidió la detención de un hombre que amenazó de muerte a la vicemandataria durante un ataque al Instituto Patria el 21 de julio.

«Cristina, ahora te toca la horca, es el único camino para deshacernos de ti. Lo haremos acá o delante del Senado», afirmó el individuo con un megáfono mientras un grupo de personas lanzaban basura y pateaban las puertas de esa entidad.

Además, llamó a las Fuerzas Armadas a “definirse” e instó a usar ametralladoras para “liquidar” a los seguidores del kirchnerismo. Gómez también solicitó investigar a miembros de la Policía de la Ciudad por supuesto encubrimiento. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/295563-exigen-fin-de-persecucion-judicial-a-vicepresidenta-argentina>



**Radio Habana Cuba**